

愛院大恩師・芝准教授ねぎらつ

アーティスティックスイミング4位吉田選手 世界挑む探検精神 学業でも



東京五輪アーティスティック
スイミング（AS）のデュエット
ト決勝で四日、四位となつた吉
田萌選手（二）＝名古屋市瑞穂区
出身。現在の勤務先でもある母
校、愛知学院大（日進市）で二
年間、ゼミの指導をした文学部
の芝奈穂准教授には、強い印象
が残つてゐる。毎朝と放課後、
ASの練習をしながら学業も休
むことなく取り組み、「四歳か
うこういう生活ですか？」とこ
ともなげに言つていた吉田選手
の姿だ。

大学時代には既に日本代表候
補だつた。二年生で一ヶ月間、
海外遠征したときには、出席の
代わりに出されていた履修十三

体を心配した芝准教授が声を
かけると、吉田選手は「私はス
ポーツをやつているので弱音は
吐きません」と言つたといふ。
「この強さが彼女を世界大会ま
でたどり着かせたのだろうなと
思った」と振り返る。

ゼミでは、英國文化研究を専
攻。卒論のテーマは「十八、十
九世紀のイギリス探検家」だつ
た。「今から考へると、世界に
挑む探検家に自分の思いを重ね
たのでは」と芝准教授。大舞台
を終え、世界に挑んだ教え子に
「ここまで想像を超える険しい
道のりだったと思う。世界四位
はすぐ立派。お疲れさまと伝
えてい」とねぎらつた。

（平木友見子）